



REASIGNACIÓN DE MÁS DE 510 MMDP

Oposición presenta presupuesto alternativo

Plantean más recursos para salud, programas sociales, educación, seguridad y campo

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

En voz de la senadora Xóchitl Gálvez Ruiz, los diputados del Frente Amplio por México (FAM) presentaron su presupuesto alternativo para 2024, consistente en la reasignación de más de 510 mil millones de pesos a salud, programas sociales, educación, seguridad y campo.

La coordinadora del FAM y futura aspirante presidencial del PAN, PRI y PRD aseguró que dicha propuesta es posible mediante la rectificación en el precio promedio del barril del petróleo.

"El gobierno juega con el precio del petróleo: en la Ley de Ingresos dice que venderán cada barril a 56.7 dólares, pero si revisan los periódicos

del día de hoy, se está comercializando en 82.44 dólares por barril. Eso son más de 25 dólares de diferencia por cada barril de petróleo que no nos explican a dónde se van a ir y cómo se van a gastar; son al menos 47 millones de dólares diarios que se van a quién sabe dónde, casi 2 millones de dólares cada hora, sin ninguna rendición de cuentas", expuso.

El proyecto alternativo propone mantener el nivel de gasto en 9,066,046 mdp.

Ayer, durante un acto político con feministas del PRD en Iztapalapa, inició el acompañamiento de cinco militares, tres hombres y dos mujeres, a las actividades públicas de Xóchitl.

Sin mencionar explícitamente al ordenamiento del INE que le prohíbe realizar propuestas rumbo a las presidenciales de 2024, dijo: "Una vez que inicie la precampaña, volveré a hacer propuestas".

— Con información de Héctor Figueroa

EL DATO

Ajuste

La reasignación planteada únicamente se sustenta en el ajuste del precio al petróleo.



Foto: Cuartoscuro

A nombre del Frente Amplio por México, la senadora Xóchitl Gálvez expuso la propuesta ante la Cámara de Diputados.